

令和2年4月3日（金）

在校生・保護者の皆様へ

学校法人仙台育英学園
仙台育英学園高等学校
秀光中等教育学校
理事長・校長 加藤 雄彦

新型コロナウイルス流行に関する本学園の対応【第9報】（4月4日一部更新）

－ 4月6日（月）からの登校について －

4月3日（金）午後3時45分から報道された宮城県知事及び仙台市長の合同記者会見によって、仙台育英学園高等学校及び秀光中等教育学校の生徒・保護者の皆様の中には新型コロナウイルス感染に対するご不安やご懸念などを抱かれたのではないかと拝察いたします。

そのため、在校生の皆様におかれましては、4月6日（月）からの登校に関してご心配やためらいを抱き、自身の対応に苦慮されている場合は、4月6日（月）に登校した上で、新しい学級担任にその旨を申し出てください。

なお、深刻なケースと校長が判断した場合には文部科学省のガイドライン（下記参照）に従い教育的な配慮を行う準備があります。

『新型コロナウイルス感染症に対応した学校再開ガイドライン』

https://www.mext.go.jp/content/20200324-mxt_kouhou01-000006130_1.pdf